

Greifswald, am 24. Juni 2021

Prof. Almut Meyer-Bahlburg übernimmt Aufgabe von Dr. Roswitha Bruns

Neue medizinische Leiterin des Impfzentrums

Prof. Almut Meyer-Bahlburg ist neue medizinische Leiterin des Greifswalder Impfzentrums. Sie folgt damit auf Dr. Roswitha Bruns, die weiter als Beraterin dabeibleibt. Das Impfzentrum ist eine Kooperation des Landkreises, der es betreibt, und der Universitätsmedizin Greifswald, der die medizinische Leitung obliegt.

Prof. Almut Meyer-Bahlburg ist stellvertretende Leiterin der allgemeinen Kindermedizin an der UMG. Sie ist Spezialistin für pädiatrische Rheumatologie und Immunologie. Nun übernimmt sie zusätzlich die medizinische Leitung des Impfzentrums. Sie bildet damit die Schnittstelle zwischen der Landesregierung, dem Landkreis und der Impfkommision der Unimedizin, aber auch dem ärztlichen und pflegerischen Personal vor Ort, insbesondere der Leitenden Impfärztin Dr. Eva Fischer.

Prof. Klaus Hahnenkamp, Leiter des Krisenstabs der UMG freut sich: „Mit Frau Professorin Meyer-Bahlburg kümmert sich auch weiter eine ausgewiesene Expertin um die Impfungen hier in Greifswald. Wir sind ihr sehr dankbar, dass sie diese Zusatzaufgabe schultert.“

Prof. Uwe Reuter, Vorstandsvorsitzender der UMG, drückte zudem Dr. Roswitha Bruns seinen Dank dafür aus, dass sie die medizinische Leitung des Impfzentrums bei dessen Aufbau übernommen hatte: „Nur mit ihrer Unterstützung konnten die Impfungen hier in Greifswald in diesem Tempo starten.“ Es sei beruhigend, dass sie dem Team weiterhin mit Rat und Tat zur Seite stehe.

Pressesprecher:

Christian Arns

Walther-Rathenau-Straße 46, 17475 Greifswald

+49 3834 – 86 – 5288

christian.arns@med.uni-greifswald.de

www.medizin.uni-greifswald.de

www.facebook.com/UnimedizinGreifswald

Instagram/Twitter @UMGreifswald

